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招 聘 资 讯
招业务1名13837597805●

广 告 热 线 : 13523260997 13183330295
地址：市区建设路西段 268号（鹰城广场对面）

分类广告
小 广 告 大 市 场 小 投 入 高 回 报

第
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耳聋请配助听器13087062226●
助 听 器助 听 器老年公寓老年公寓

●康乐居老年公寓13937585159

搬家公司搬家公司

顺风搬家13837529909●生 活 资 讯
中华搬家3999556 3996556●

健康美容健康美容

特色美食特色美食
鹰城名吃-四不腻猪蹄3413983●

假发、补发
市联盟路中段（联盟鑫城院内一楼）
电话：13849583359

殡葬服务殡葬服务

龙 山 公 墓
建设路与平郏路交叉口向
北三公里电话：2078631

房 产 资 讯

招商代理招商代理
或招租营业中中型
宾馆 13721886555转让

转 让转 让
平顶山沁园小区附近
空 房 17337565859急转

招代理17637539996
每天半小时外教英语
直播课三年学费2980元

本栏目在微信公
众平台同步刊登
微信公众号：
ycqueqiaohui
相亲报名热线：4940520

回收黄金回收黄金
高价回收黄金15903757654●
高价回收黄金17530969090●

友情提示：使用本栏目信息请核
对双方有效证件，投资汇款请谨慎。本
栏目信息不作为承担法律责任的依据。

据新华社北京5月8日电（记者
肖世尧 公兵）中国足协 8 日发布
《关于男足职业俱乐部与所属球员、
教练员合理调整薪酬、共克时艰的
倡议书》（以下简称倡议书），建议各
中超、中甲、中乙俱乐部在集体协商
的基础上合理调整球员、教练员薪
酬。

倡议书表示，建议俱乐部与所
有球员、教练员协商确定降薪幅度，

建议参考比例为30%至50%之间。
同时，俱乐部可与球员、教练员协商
联赛开始前延迟支付部分薪资的方
案，但建议俱乐部应确保延迟支付
的比例不超过原合同约定薪酬金额
的30%，且延迟支付的部分应在联
赛开始后90个自然日内补齐。

中国足协表示，倡议书是根据
国际足联《关于应对新冠疫情足球
管理问题指南》，综合考虑我国俱乐

部的整体经济状况、协议履行情况
等因素，并在广泛听取俱乐部代表、
球员和教练员代表以及法律专业人
士意见的基础上提出的。

根据倡议书，本次薪酬调整的
适用周期为 2020 年 3 月 1 日起至
2020赛季各级联赛开始前一周止，
可适用于符合中国足协相关规定的
合同，如工作合同、肖像权合同、赞
助合同等。俱乐部所属外籍球员和

教练员以及外租球员均包含在内。
中国足协主席陈戌源日前在采

访中表示，倡议书已与国际足联进
行多次讨论，得到国际足联认可。

“如果外援不同意，要去国外打官
司，国际足联是会支持我们的。”

此外，倡议书表示，如俱乐部无
法与球员或教练员就调整合同协商
达成一致，从而按照本俱乐部的统
一方案单方面作出调整的，俱乐部

需提供包括俱乐部实际经济情况在
内的充分材料进行说明，同时按时、
足额支付调整后的薪酬。

倡议书说，对税后月收入少于
或等于10000元人民币的球员及教
练员，不建议俱乐部调整其薪酬。
对税后月收入少于或等于 20000
元人民币的球员及教练员，不建议
俱乐部延迟支付其任何比例的薪
酬。

足协建议俱乐部降薪30%到50%
税后月收入≤1万元，不建议俱乐部调整其薪酬
税后月收入≤2万元，不建议俱乐部延迟支付其任何比例的薪酬

据新华社北京 5 月 7 日电（记
者韦骅 公兵）中国足协主席陈戌
源7日在接受媒体采访时透露，世
界杯预选赛亚洲区40强赛预计会
在今年9月至11月进行，迟迟未能
开打的中超联赛将会面临调整，以
下为采访实录：

●足协近期重点在干这些事

陈戌源：中国足协从2月6日
开始就没有停止过办公。这三个
月，我们的工作聚焦这几个方面：
一是各级国家队的备战；二是编制
了中国足球改革的具体实施意见；
三是足协自身的改革，包括机构的
调整等；四是对联赛运行方案的研
究等。

●40强赛预计9月至11月进行

陈戌源：我们与亚足联、国际
足联充分沟通，应该说 40强赛基
本会在9月到11月完成，男足国家
队也是按照这个时间表进行备战
的。我们还剩下马尔代夫、关岛、
菲律宾和叙利亚四个对手。目前
国内的总体疫情防控情况不错，但
国外还是比较严峻，未来存在不确
定性，我们会继续和亚足联以及各
个足协密切联系和沟通。

未来我们有三个主场和一个
客场，其中客场对阵关岛，我们会
面对关岛方面的防控要求，虽然预
选赛时间基本确定，但防控依然是
重点，我们会和亚足联商讨方案，
我相信比赛会在这个阶段完成。

中国女足晋级奥运会是中国
足协近期的一大任务，与韩国队的
奥运会预选赛附加赛可能推迟到
明年进行，现在的集训就是奔着这
个目标，等女足联赛结束，还将会
以集训为主，我们尽最大努力争取
晋级奥运会。

●中超联赛面临调整

陈戌源：整个中超联赛，我们
也在和俱乐部沟通，不断优化方
案，一旦满足疫情防控要求，会尽

早把联赛开展起来。和以往的联
赛比较，我们做了三套预案。

一是完整的方案，二是根据时
间节点从6月到12月的方案，如果
继续推迟还会有第三套方案。这
其中有两个基本点，一是按照防控
要求尽早开始，二是比赛和以往相
比有调整，以确保联赛质量。联赛
开始阶段需要空场进行，之后逐步
增加球迷人数。

假如6月下旬开始比赛，到12
月结束，这半年时间里，给国家队
备战留出一个月，给亚冠比赛留出
一个月，事实上给职业联赛只有4
个月。在4个月的时间里完成30
轮比赛，这是不可能的。为了完成
联赛，可能会分成A、B组，分阶段
进行交叉赛和淘汰赛。

●中超预备队打乙级联赛

陈戌源：我们这段时间重点研
究了中超预备队打中乙联赛，此前
外界普遍反映预备队联赛效果不
好，所以我们提出中超预备队打乙
级联赛，这对提高乙级联赛观赏性
和预备队技战术能力有帮助，我们
听取了绝大部分俱乐部意见，绝大
部分俱乐部都愿意参加乙级联赛，
这是基本确定了的。

国青队将参加2024年巴黎奥
运会的备战，球队也面临比赛质量
不高的问题，我们让国青队打乙级
联赛，这对国青成长有帮助。这些
球队参加乙级联赛，原则上会有积
分，但不会参与升降级。

●联赛整体防疫情况不错

陈戌源：今年疫情防控，国内
球员没有一例感染新冠病毒，这让
人感到欣慰。中甲一支球队和山
东鲁能存在输入病例，但球员已经
痊愈，各个球队都在集中训练，训
练状况比较正常。

●呼吁球员接受临时降薪

陈戌源：我们各级别球队都存
在不同程度的经营困难，我到足协

后一直强调，需要健康的职业联
赛，联赛的健康首先是财务的平
衡，目前我们的职业联赛几乎没有
球队是盈利的。

这次疫情对投资人产生的影
响，我们很关注。如果要求足协从
现金上帮助各家俱乐部并不现
实。我们要在政策、规则上帮扶这
些俱乐部。在政策上减少俱乐部
的基本投入和一些额外开支。

我们这两天会出台倡议书，呼
吁球员按照俱乐部意愿，接受临时
性降薪。降薪日期从3月1日到联
赛开赛，降薪幅度为30%至50%，
具体由俱乐部和球员商量，这对双
方长远都有利。

外援也是一样的，我们这段
时间和国际足联沟通，他们也认
同我们的观点，如果对国内球员
限薪，而外援不限薪，这是不公平
的。

在未来，降薪也是必须的，我
们要有壮士断腕的勇气，重新塑造
财务体系。

●职业联盟组建不会停摆

陈戌源：职业联盟（即足改方
案中的“职业联赛理事会”）的组
建，应该在去年完成，但当时的设
想是成立一个企业化组织管理中
超。后来我们认真学习了足改方
案 50条的精神，里面明确职业联
盟是社团法人，统一管理中超、中
甲、中乙，后来我们做了调整，这
需要时间，需要和相关部门、俱乐
部有效沟通。我们的组建已经进
入尾声了，章程已基本确立，我相
信最多一两个月职业联盟就会成
立。

前一段时间，有些媒体认为，
中国足协不愿放权，这种说法是不
对的。中国足协会应放尽放。有
关职业联赛的市场、赛程赛历等事
宜会放给联盟管理，足协主要是服
务和监管。俱乐部尽管放心，我们
希望联盟运转好，这会给联赛带来
好处。

足协主席陈戌源：

世预赛预计在秋季进行中超联赛面临调整

上至下：足协主席陈戌源、上海申花、北京国安 （新体）


